

Entrada de remesas al país modera su caída en marzo (El Financiero 29/04/10)

Entrada de remesas al país modera su caída en marzo (El Financiero 29/04/10)(Eduardo Jardón) Jueves, 29 de abril de 2010 . - Las remesas moderan su caída La entrada de remesas al país moderó su caída durante marzo. El Banco de México informó que ingresaron mil 949.7 millones de dólares, 7.3 por ciento menos que en el mismo periodo de 2009. Ésta fue su menor caída en un año. Los registros oficiales muestran que el número de envíos mejoró sustancialmente, pero su monto continuó en deterioro. El banco central contabilizó seis millones de transacciones, la mayor cifra desde junio de 2009, pero la cantidad fue menor en 0.1 por ciento respecto a la de marzo de 2009. En promedio, cada envío fue de 324 dólares, lo que implicó una caída anual de 7.2 por ciento. Analistas de BBVA Bancomer prevén que probablemente muy pronto se detendrá la caída en las remesas. Según sus previsiones, en el segundo semestre de este año ya será más evidente la mejoría en ese rubro. La crisis económica en Estados Unidos ocasionó un freno a los envíos de estos recursos que hacen los mexicanos desde el exterior, por lo que presentaron caídas en casi año y medio. En las cifras trimestrales, el monto de remesas sumó cuatro mil 819.3 millones de dólares y su descenso fue de 11.9 por ciento, luego de que se desplomaron 22.9 por ciento anual entre octubre y diciembre. La tendencia de las cifras trimestrales sugiere que la tendencia negativa en estos envíos ya tocó fondo. Entre enero y marzo de este año la mayoría de esos flujos tuvo como destino Michoacán, entidad que absorbió 10.5 por ciento del total de remesas. Le siguió Guanajuato, 9.1 por ciento; Jalisco, 8.9, y el Estado de México, 8.2 por ciento del total.